

L'Encyclique

" Ad beatissimi Apostolorum "

et la Règle du Tiers-Ordre



our des enfants bien nés et restés fidèles aux traditions de leur race, c'est toujours un grand bonheur que de recevoir de la bouche du chef de famille l'assurance qu'ils ne se sont pas écartés de la voie droite tracée par les ancêtres. C'est pour des soldats valeureux une gloire et un encouragement que d'entendre leur général proclamer que leur ligne de défense est la sauvegarde de l'armée.

"La parole du Pape, disait un ancien officier qui avait ap-